

DAK1414

000 184555

Miercoles 28 de noviembre de 1990 7

7.

"LA ESTRELLA" de Iquique,

La Negra Ester, una historia de amor que aconteció en Valparaíso

"Para los actores de la compania Gran Circo Teatro resultó una experiencia gratificante la presentación efectuada er el puerto de San Antonio, hasta donde acudieron a verpos, bailarinas, marineros y pescadores los cuales se emocionaron y lloraron al ver La Negra Ester".

Así lo contó a este diario, el actor Boris Quercia, quien interpreta el rol de Roberto Parra en la "La Negra Ester", que se debutó anoche en la Casa del Deportista, obra "donde la vulgaridad alcanza los ribetes de lo sublime y lo poético", según lo manifestó el propio artis-Ga.

Destacan también en el elenen, actores como Pachi Torreblanea, Aldo Parodi, Ximena Rivas, Guillermo Semler. Rosa Ramírez, Rodolfo Pulgar y Horacio Vidal.

El artista nacional, quien se inició en el teatro aficionado de la Universidad de Chile, actuando en barrios populares y plazas de armas de varias ciudades del centro y sur del país. Jue intempestivamente llamado a formar parte del elenco de actores, para representar la obra de Roberto Parra, "La Negra Ester"y desde tal fecha viene protagonizando el rol principal de la obra.

Destacó que uno de los méritos de la obra ha sido llegar a todos los estratos sociales, pero por tratarse de una poesía esencialmente popular, su trama llega con nítida facilidad a los sectores más populares. "Son los que mejores entienden la obra", argumentó Boris Quercia.

Por otra parte, destacó la recepción del público noctino, aunque se quejó que en Calama y Copiapó, la respuesta no fue tan buena. Indicó que los precios son módico gracias al auspicio del Ministerio de Educación y a su programa Viva la Cultura. "En Santiago, la entrada cuesta dos mil pesos y la gente los paga, porque la obra es buena".

-¿La Negra Ester es portadora de algún mensaje? Se trata de una historia de amor, de un cantante de cabaret que se enamora de una prastiluta, que acontece en los bajos fondos de Valparaiso, utilizándose un lenguaje popular, convertido en peesía y escrito en décimas. La obra en si enseña la importancia del amor en la vida de los seres humanos.

Con respecto a la obra "Epoca 70: Allende", manifestó que se trata de una crónica, de la visión artistica de un acontecimiento histórico, político y social, donde la figura del ex presidente Allende, alcanza una relevancia especial, con el sueño social frustrado de un hombre que quiso lo mejor para sus compatriotas.

Por su parte, Roxana Campos, actriz y quien representa distintos papeles en la obra "Década 70: Allende", señaló que en enero y febrero del año próximo van a seguir presentando la obra en Chile y luego partirán al exterior, para presentarse en Alemania, Italia, Francia y



"La Negra Ester", debutó anoche en la Casa del Deportista.

Holanda, es decir el calendariuo de presentaciones lo tienen practicamente copado durante todo el año 91.

Consultado por los planes futuros, manifestó la actriz, "Eso no lo sabemos".

Hoy, la Compañía Gran Circo Teatro realizará un taller para las grupos de teatro de la ciudad y los profesares interesados en las actividades teatrales. Esa actividad se realizará a las 09.00 horas, en la Casa del Deportista.

La Negra Ester, una historia de amor que aconteció en Valparaíso [artículo].

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Negra Ester, una historia de amor que aconteció en Valparaíso [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile